



Congreso de la Unión rinde homenaje a Ifigenia Martínez

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- El Congreso de la Unión rindió un homenaje luctuoso a **Ifigenia Martínez**, quien falleció el sábado, cinco días después de que, muy delicada de salud, llegará como Presidenta de la **Cámara de Diputados** para ponerle la banda presidencial a Claudia Sheinbaum. Con un minuto de silencio, aplausos y guardias de honor, los legisladores destacaron su trayectoria política y académica.

Posteriormente, durante una reunión privada del grupo parlamentario de Morena, **Ricardo Monreal** propuso a **Sergio Gutiérrez Luna** como nuevo presidente de la Mesa Directiva y se aprobó que **Dolores Padierna** sea vicepresidenta.

https://drive.google.com/file/d/1t5k-TZQkfBn5Xr-Ym2IT_txkHc1bhFh1/view?usp=sharing